

Inicio Finanzas

Incertidumbre provoca la pausa con la embajada de los EU: CMIC

27/08/2024



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter

Compartir en Whatsapp

Ricardo Trejo, reportero

México.- El Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Rafael Méndez Jaled, afirmó que puede provocar incertidumbre entre inversionistas la postura del presidente López Obrador, quien puso en pausa la relación con las embajadas de Estados Unidos y Canadá.

Y aunque aún no se puede establecer cómo influirá tal decisión del ejecutivo, consideró que los organismos empresariales deben actuar con madurez.

“Si está generando incertidumbre, es algo prematuro estar tomando decisiones, en el 2026 se abre de nuevo el tema del T-MEC, creo que este mes y medio es importante para el país, hay que ser muy maduros muy responsables y objetivos desde las instituciones como esta cámara”, manifestó.

Por otra parte, Méndez Jaled, dijo que el Ejército mexicano no tendría que participar en la construcción de todas las obras públicas, y sí en las que sean consideradas como de seguridad nacional.

“No estamos tranquilos, ni de acuerdo, que el Ejército esté construyendo, más que obras que si sean de seguridad nacional, y en ese sentido, lo seguiremos diciendo, el Ejército a cuidar la soberanía de nuestro país y la seguridad de los ciudadanos, y nosotros a construir”, puntualizó.

El dirigente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción aseguró que durante la próxima administración federal se requerirá invertir en infraestructura educativa, salud, cultural y deportiva.

Por lo anterior, presentó una serie de propuestas como: ampliar la cobertura educativa y de salud en congruencia con las necesidades de la población y respetando la planeación urbana y en el ordenamiento territorial, así como la creación de un Fondo Federal para el rescate de espacios públicos.

Señaló que los recursos pueden ser una inversión público-privada, y para ello tiene que existir un diálogo permanente entre el sector de la construcción con el gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum.

JJ